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「第 6４回全日本勤労者弓道選手権大会」に石川県代表として下記の
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コメント（後藤選手）
①自分自身が今回も本大会出場は難しいのではと思っていたのですが、第

（平成
②県庁弓道部は⾼齢化が著しいのですが、今回の予選会は、今年度から加入した若手の活躍が

あってこその代表選出と思っています。
③予選会は、一度も一緒に練習したことのない急造チームで参加したので、間合いの取り方など課題は

多いです。また、安定した的中が出せるよう練習したいです。
④10 年ぶりの本大会出場に緊張していますが、過去の大会では、良い成績が残せていないので、

今回こそはとの想いで頑張ります。
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コメント

北川ヒューテック

コメント（沖谷
①１⽴目の的中が悪かったので、出場権の獲得がわかったときは驚きと嬉しさが混じった気持でした。

やはり弓道は最後の
②我々のチームは練習時から初⽴の的中が今一つのことが多かったのですが、それが出てしまいました。

しかし、２
きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。

③Ｈ24 の東京、Ｈ
そして初の二次予選突破を目指したいです。その上で、地連得点を獲得したいと思います。そのために
ポイントを絞って稽古し、本大会では腹をくくって楽しめれば最⾼だと思っています。

④我が社の仲間は、毎年、県予選会に何人も応援に来てくれます。本当に感謝しています。それと松任
弓道場で毎週⾏うチーム練習会で一緒に練習してくれている弓友達は、予選会が近づくと、我々の団体
練習に付き合って坐射をしてくれたり、時間を計ってくれたり、記録をつけてくれたりと助けてくれています。本
当に感謝しています。それと我がチームの専属コーチには本当に感謝・感謝です。
今年は隣県の福井県で大会が開催されますので、みなさん是非、応援をお

北川ヒューテック

沖谷選手） 
１⽴目の的中が悪かったので、出場権の獲得がわかったときは驚きと嬉しさが混じった気持でした。
やはり弓道は最後の

②我々のチームは練習時から初⽴の的中が今一つのことが多かったのですが、それが出てしまいました。
２⽴目は練習通りのことができたのではないかと思います。団体練習にはそれなりに時間をかけて

きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。
の東京、Ｈ27
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ポイントを絞って稽古し、本大会では腹をくくって楽しめれば最⾼だと思っています。
我が社の仲間は、毎年、県予選会に何人も応援に来てくれます。本当に感謝しています。それと松任
弓道場で毎週⾏うチーム練習会で一緒に練習してくれている弓友達は、予選会が近づくと、我々の団体
練習に付き合って坐射をしてくれたり、時間を計ってくれたり、記録をつけてくれたりと助けてくれています。本
当に感謝しています。それと我がチームの専属コーチには本当に感謝・感謝です。
今年は隣県の福井県で大会が開催されますので、みなさん是非、応援をお
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１⽴目の的中が悪かったので、出場権の獲得がわかったときは驚きと嬉しさが混じった気持でした。
やはり弓道は最後の 1 本までしっかり引く、あきらめずに引くことが大切だと痛感しました。

②我々のチームは練習時から初⽴の的中が今一つのことが多かったのですが、それが出てしまいました。
⽴目は練習通りのことができたのではないかと思います。団体練習にはそれなりに時間をかけて

きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。
27 の岩手では二次予選の壁に跳ね返されてしまいました。まずは
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我が社の仲間は、毎年、県予選会に何人も応援に来てくれます。本当に感謝しています。それと松任
弓道場で毎週⾏うチーム練習会で一緒に練習してくれている弓友達は、予選会が近づくと、我々の団体
練習に付き合って坐射をしてくれたり、時間を計ってくれたり、記録をつけてくれたりと助けてくれています。本
当に感謝しています。それと我がチームの専属コーチには本当に感謝・感謝です。
今年は隣県の福井県で大会が開催されますので、みなさん是非、応援をお

皆さん、

１⽴目の的中が悪かったので、出場権の獲得がわかったときは驚きと嬉しさが混じった気持でした。
本までしっかり引く、あきらめずに引くことが大切だと痛感しました。

②我々のチームは練習時から初⽴の的中が今一つのことが多かったのですが、それが出てしまいました。
⽴目は練習通りのことができたのではないかと思います。団体練習にはそれなりに時間をかけて

きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。
の岩手では二次予選の壁に跳ね返されてしまいました。まずは

そして初の二次予選突破を目指したいです。その上で、地連得点を獲得したいと思います。そのために
ポイントを絞って稽古し、本大会では腹をくくって楽しめれば最⾼だと思っています。
我が社の仲間は、毎年、県予選会に何人も応援に来てくれます。本当に感謝しています。それと松任
弓道場で毎週⾏うチーム練習会で一緒に練習してくれている弓友達は、予選会が近づくと、我々の団体
練習に付き合って坐射をしてくれたり、時間を計ってくれたり、記録をつけてくれたりと助けてくれています。本
当に感謝しています。それと我がチームの専属コーチには本当に感謝・感謝です。
今年は隣県の福井県で大会が開催されますので、みなさん是非、応援をお

皆さん、現地で熱い

１⽴目の的中が悪かったので、出場権の獲得がわかったときは驚きと嬉しさが混じった気持でした。
本までしっかり引く、あきらめずに引くことが大切だと痛感しました。

②我々のチームは練習時から初⽴の的中が今一つのことが多かったのですが、それが出てしまいました。
⽴目は練習通りのことができたのではないかと思います。団体練習にはそれなりに時間をかけて

きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。
の岩手では二次予選の壁に跳ね返されてしまいました。まずは

そして初の二次予選突破を目指したいです。その上で、地連得点を獲得したいと思います。そのために
ポイントを絞って稽古し、本大会では腹をくくって楽しめれば最⾼だと思っています。
我が社の仲間は、毎年、県予選会に何人も応援に来てくれます。本当に感謝しています。それと松任
弓道場で毎週⾏うチーム練習会で一緒に練習してくれている弓友達は、予選会が近づくと、我々の団体
練習に付き合って坐射をしてくれたり、時間を計ってくれたり、記録をつけてくれたりと助けてくれています。本
当に感謝しています。それと我がチームの専属コーチには本当に感謝・感謝です。
今年は隣県の福井県で大会が開催されますので、みなさん是非、応援をお

熱い声援を送りましょう
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きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。
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１⽴目の的中が悪かったので、出場権の獲得がわかったときは驚きと嬉しさが混じった気持でした。
本までしっかり引く、あきらめずに引くことが大切だと痛感しました。

②我々のチームは練習時から初⽴の的中が今一つのことが多かったのですが、それが出てしまいました。
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きたつもりなので、その結果が最後の僅差につながったのではないかと思いました。
の岩手では二次予選の壁に跳ね返されてしまいました。まずは

そして初の二次予選突破を目指したいです。その上で、地連得点を獲得したいと思います。そのために
ポイントを絞って稽古し、本大会では腹をくくって楽しめれば最⾼だと思っています。
我が社の仲間は、毎年、県予選会に何人も応援に来てくれます。本当に感謝しています。それと松任
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